校長室だより



しなおか

令和5年度3月号

令和6年3月8日 飯田市立竜峡中学校 校長 武井 淳子

卒業・進級に向かって・・・

早いもので、卒業式まで登校日数も5日となりました。1、2年生は3年生と過ごせるのもあと僅かです。感謝の気持ちを伝えるとともに、3年生との時間をこれまで以上に大切にしてほしいと思います。

13日には3年生を送る会があります。準備も佳境に入っています。当日がとても楽しみです。

3年生はそれぞれの進路に向けての受験等を終え、学校生活の締めくくり、そして卒業に向かっています。各教科の授業では学習のまとめを行い、また、3年間過ごした学び舎へ思いを込め、清掃や整理整頓など行っています。しっとりと、そして落ち着いた雰囲気で生活する3年生の姿はさすがです。



少しずつ梅の花が咲き始めました

来週末はいよいよ卒業式。全校で心温まるいい式にしていきましょう。

【第3回生徒総会開催!】





2月22日、今年度最後の生徒総会が開かれました。今回は、2年生の役員が準備から開催まで行う、初めての総会でした。

各委員会から、3年生から引き継いだ活動報告及び反省が述べられると、会員から多くの質問や意見が出されました。3年生からは、来年度に向けてのアドバイス、建設的な意見が多く出されました。また、1年生からも積極的な発言があり、全校が一体となって創り上げる、素敵な総会となりました。

来年度の生徒会活動に期待が高まります。







保護者の皆様へ お知らせ

「来年度、ここが変わります!」

現時点で来年度から変更する点につきましてお知らせします。

- ① 保護者の皆さんへの連絡ツールが「tetoru(テトル)」に変わります これまでの「すぐメール」からの変更です。メール配信に加え、毎日の欠席連絡、 PDF での文書配信ができるようになります。後日、利用開始日や利用登録、欠席 連絡の方法などにつきまして、お知らせします。
- ② 学校からのお便り等は、オンラインで配付・配信します

上記連絡ツール「tetoru(テトル)」を使い、これまで紙媒体で配付していた「校長室だより」や各学年のお便りなど、オンラインで配信します。なお、受信媒体(PC・スマートフォン等)がないなど、ご都合がつかない場合は、これまで通り、紙面での配付も可能です。担任へお申し出ください。

「修学旅行、行ってきました!!」

2月27日~29日、2学年の皆さんは関西方面への修学旅行へ行ってきました。事前学習・準備を経て、充実した3日間を過ごしてきてくれました。旅行明けに「どうだった?」と聞くと、どの2年生も「楽しかった!」と笑顔で答えてくれました。

あー、超楽しかった!3日間 ずっと楽しかった。後悔ない です。

教科書とかでもよく見る、有名な金閣寺が見られてよかった。



はじめは難しそうだと思ってやってみて、やっぱり難しかったけど、コツが分かってからはグラデーションを作れたり、思った通りに色を付けられたりして楽しかった。

(体験活動:友禅染の感想)

梅が満開で、神社の方から「1年間で 最もよい時期に来ていただき、こちら としてもうれしいです」と言われた。

解団式では、どの係長からも、指示をしっかり聞いて動いてくれた仲間への感謝の言葉が述べられたそうです。「自分だけでなく、仲間も楽しめる旅行にしたい」という2年生の努力の賜物です。これからも、旅行を通して付けた力を発揮していってくれることでしょう。



【各種コンクール・応募作品等の入賞者】

〇県児童生徒美術作品展

【地区入選】 小木曽 光咲 今村 心笑

〇今を生きる子どもの絵展

【地区入選】 原 佳乃

〇南信州元気な森林づくりポスターコンクール

【国土緑化・育樹運動ポスター 県知事賞】 関島 結菜

【国土緑化・育樹運動ポスター 理事長賞】 今村 美空

【国土緑化・育樹運動ポスター 飯田事務所長賞】 代田 ひかり

【愛鳥週間ポスター 猟友会長賞】 村松 樹